

LENGUAJE UNIVERSAL, AFINIDAD Y VIBRACION UNIFICADA

Percibimos a través de las infinitas maneras en que nuestra psiquis tiene la posibilidad de facultarse para transducir el Lenguaje Universal en Sensación, con el que se comunica todo el Universo. Podemos acceder así, a diferentes Impresiones que pueden llegar al punto más Elevado de nuestra Capacidad de Sensopercepción Espiritual, Percibiendo así, destellos de la Realidad Divina, Universal, Espiritual y Cósmica que provienen de nuestro ego superior, aspecto este de nuestro ser, que en nuestra bibliografía anterior lo denominamos la Totalidad de nuestra psiquis o nuestro Si Mismo. Estas percepciones provienen de la Manifestación de nuestro Espíritu milenario y también podemos acceder a sensaciones y contenidos que son dirigidos desde otros Niveles de la Existencia o Aspectos que están presentes en nuestro plano, como Irradiación Universal y que asumen Presencia Jerárquica en nuestra consciencia.

Percepciones estas que vienen impregnadas del Sello Inequívoco del Amor Divino Universal, que adaptado a nuestro Potencial Accesible, pueden Revelarnos Verdades Universales y todo aquello que necesitemos recibir como Guía Superior, para el desenvolvimiento de la vida y para Ser Instrumento de lo Espiritual. Percepciones que en la dinámica de nuestra psiquis pueden transformarse en palabra, poesía, inspiración de alguna índole o simplemente Ser, Energía y Vibración que nuestro Consciente Trascendente Interpreta de una y mil variadas maneras, que siempre transmiten esa Esencia Espiritual percibida.

Veremos a Continuación un documento completo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, que nos permitirá Percibir la Responsabilidad que tenemos como infinitesimales de la humanidad, Responsabilidad que a su vez constituye una gran oportunidad para nuestra Evolución :

“Las palabras impregnadas de Vibración Sutilísima penetran en vuestras mentes y en vuestras almas, y vuestras mentes y vuestras almas se abren como capullos al contacto de la lluvia bienhechora. Así penetra en vosotros la Verdad a través de la vibración de “forma” que significa la palabra; “forma” imponderable..., “forma” imponderable que, ejerce tanta fuerza y tiene tanta acción en vuestra vida de encarnados.”

“La palabra es vibración. La vibración de la palabra puede manifestar positivamente o no, las vibraciones generadas en la mente y en el alma de los seres humanos.”

“Pueden las palabras estar inspiradas en pensamientos, sentimientos, sensaciones y emociones que, a su vez, reciban la influencia positiva de Seres Elevados o que por el contrario, reciban la influencia no positiva de Mentes de vibraciones en negativo; pueden las palabras “realizar” constructivamente o destructivamente.”

“Es, por lo tanto, la palabra un valioso elemento de acción que posee el ser humano, que puede utilizar de acuerdo con su voluntad y Libre Albedrío para realizar el Bien o perjudicar a sus hermanos.”

“También podríais decir que los seres inmediatamente inferiores a vosotros utilizan “palabras”, aun cuando esas “palabras” no tenga la misma “forma” que la vuestra. La palabra es vibración que también emiten los animales y, por lo tanto, ellos tienen su propia “palabra” cuya “forma” es distinta a la vuestra, más indefinida puesto que aún no ha llegado a la “forma” concreta de la del ser humano.”

“La vibración de la “palabra” del animal tiene menos fuerza de acción que la humana, porque vuestra palabra más densa en su “forma” tiene, sin embargo, “esencia” superior a lo que llamaríamos la “palabra” del animal.”

“Es a través de la vibración que denominaremos “palabra” en uno y otro reino, que se trasmite la emoción, que se expresan los deseos, la necesidad; que se llama, que se atrae, que se censura, que se rechaza y que el ser humano trasmite ideas y conceptos.”

“Es, por lo tanto, la palabra un elemento que debe ser cuidado constantemente, un elemento que debe ser utilizado solamente con el sentido exacto de la responsabilidad que significa su uso, un elemento del que habéis sido provistos para emplearlo solamente en el Bien.”

“Emociones y pensamientos humanos pueden expresarse a través de la palabra y, sin embargo, la palabra no tiene “forma” visible (la escritura representa la palabra pero no es la palabra).”

“En el ser humano, mientras permanece encarnado, su sentido físico de la vista capta la “forma”, en un aspecto, y su sentido físico del oído capta la “forma” en otro aspecto. Debéis saber que uno y otro sentido perciben “formas” teniendo, a su vez, una proyección.”

“Las vibraciones sonoras os llegan, pero además vuestro oído las puede captar también en proyección. Significa esto que no es solamente la onda sonora que llega a vuestro tímpano, sino que el sentido del oído también puede proyectarse hacia el exterior.”

“En la misma forma vuestra vista se proyecta hacia el exterior, produciéndose la captación de la imagen no solamente en el órgano, sino también fuera del él. Esta forma de captar las vibraciones sonoras y las vibraciones de color vendría a representar una explicación de vuestros sentidos supra normales.”

“Así como veis con los ojos físicamente, podéis “ver” con los ojos astralmente, y así como oís físicamente con los oídos, podéis “oír” con los oídos astralmente. Todos vuestros sentidos pueden ser ejercidos también astralmente en sensaciones que podéis percibir perfectamente, ajenas a la acción del sentido físico propiamente dicho.”

“Vuestro cuerpo astral, íntimamente ligado célula a célula con vuestro cuerpo físico visible, también forma parte íntima de vuestros sentidos físicos visibles, los cuales tienen su parte física invisible que corresponde a vuestro cuerpo astral; por eso, os repito que no solo veis con los ojos físicos y oís con los oídos físicos visibles, sino que también “veis” y “oís” más allá de vuestros ojos y de vuestros oídos, con vuestros sentidos astrales que son también físicos pero invisibles.”

“La Vibración de la Mente Espiritual que al llegar a vuestra mente con “forma” de idea puede ser expresada en palabra, también puede llegar a vuestra mente con “forma” sonora y ser expresada musicalmente, pudiendo también llegar como color y ser expresada humanamente en el arte como pintura. Son todas “formas”, al igual que la palabra, para expresar diferentes aspectos de la Vibración que transmite vuestra Mente Espiritual y que vuestra alma y vuestra mente captan e interpretan de acuerdo a su propia capacidad.”

“Unos os encontráis más capacitados que otros Espiritual y humanamente para captar, comprender y expresar dicha Vibración, sea en una “forma” o en otra. Por otra parte, la Vibración que constituye “idea” tiene que actuar intensamente en vuestra mente.”

“Vuestra mente humana es el vehículo u órgano de expresión de vuestra Mente Espiritual que, a su vez, es lo Esencial de la “Partícula” que se halla encarnada, de modo que es vuestra “Partícula” Espiritual la que transmite a vuestra mente humana la Vibración de la “idea”. Esta transmisión puede verse interferida por acción vibratoria de otras mentes humanas o de vibraciones densas o negativas del plano mental de vuestro mundo.”

“La “Partícula” Espiritual puede transmitir a la mente humana Vibraciones de “ideas” que, le son conocidas a través de Experiencias anteriores realizadas por el Espíritu. Sabéis que la “Partícula” de vuestro Todo se encuentra en condiciones que podríamos llamar desventajosas en vuestro plano físico de vibraciones densísimas, pues estas vibraciones densas dificultan enormemente la “conexión” con su Todo. Por lo tanto, es imprescindible conformar a vuestro alrededor, mediante vuestros sentimientos y pensamientos, que deben ser siempre positivos, un “clima” lo suficientemente puro que le permita a la “Partícula” Espiritual adquirir la Fuerza necesaria para establecer un contacto más directo con su Todo.”

“Mediante la purificación mental y emocional, vuestra “Partícula” estará rodeada de una vibración menos densa y mucho más pura, lo que permitirá que el Sutilísimo “Canal de unión” con su Todo, pueda obtener una “posición” que permita más fácilmente el contacto. *En esa “posición” la “Partícula” Espiritual puede recibir la “afluencia Vital” de su Todo, lo que significa para el Ser encarnado una mayor Fuerza para su mente y para su alma, que le capacitará para más elevadas, amplias y beneficiosas ideas como humano.*”

“Lógicamente que la capacidad de manifestar ese caudal de ideas y conocimientos, que es Sabiduría adquirida por el Espíritu, estará supeditada en cada caso a la calidad del Instrumento humano, es decir, que el ser humano adaptará esas ideas a su capacidad de expresión. En el mismo sentido podéis pensar de las artes, la música, los colores y la forma.”

“Cada ser tiene su propio Trayecto Evolutivo realizado que significa para su Todo Sabiduría en determinado “grado”; por lo tanto, es de acuerdo con la Sabiduría adquirida que el ser encarnado puede recibir las Ideas o inspiraciones que necesite para las Experiencias y Tareas que deba realizar en su vida humana, ya sean estas relacionadas con lo social, familiar, político, filosófico, religioso y hasta en la ciencia y en las artes.”

“Cuando se trata de Seres que traen una finalidad de Progreso Evolutivo común, de guía para la Humanidad, son fortalecidos por Seres Superiores en su Todo, en su “Partícula” y en su mente humana, para que la Humanidad pueda recibir a través de ellos, como canales, los Conocimientos que permitan a los seres humanos de este presente y del futuro, encontrar y transitar los nuevos senderos que deberán seguir en su Progreso constante.”

“El Todo del ser humano es Esencia Divina y, por lo tanto, tiene en sí toda la capacidad para Evolucionar y Progresar constantemente en su Camino de Retorno hacia su Fuente de Origen.”

“Ese Progreso debe ir realizándose poco a poco mediante las Experiencias obtenidas conscientemente, pues cuando el Todo llega al “punto” Evolutivo en que puede manifestarse como Ser Consciente, su Progreso depende desde entonces del esfuerzo realizado por él.”

“En consecuencia, el Todo de los seres humanos que conforman una Humanidad es muy variable, ya que cada ser humano corresponde a un Todo en diferente “punto” Evolutivo; pero como una mezcla sin Orden no traería ningún provecho ni al individuo ni a la Humanidad como conjunto, *las encarnaciones siempre se efectúan conformando grupos regidos por la Ley de Afinidad, por una parte y por la Ley de Jerarquía por otra. Es decir, que el Amor se Manifiesta en Ley de Afinidad y en Ley de Jerarquía en la disposición de las encarnaciones en los diferentes grupos humanos, todos tendientes a lograr la constante superación, Progreso y Evolución de los Espíritus que van encarnando para adquirir Experiencia, Sabiduría y Progreso.*”

“Habéis visto en la historia, cómo el Progreso de la Humanidad se intensificó y cobró impulso en períodos determinados a través de grupos humanos que, a veces, se sucedieron por generaciones y mediante los cuales se recibieron los nuevos conceptos, los nuevos enfoques en la cultura, en la sociedad, en las ciencias, en las artes, en la religión, etc., nuevos aspectos desarrollados y fortalecidos en períodos que abarcaron dos, tres o más siglos.”

“En esta forma se van marcando las diferentes etapas del Progreso de la Humanidad y las nuevas generaciones que pueblan el planeta encuentran, ya conformadas, bases sobre las cuales poder actuar continuando por el camino que, a través de aquellas encarnaciones, el Amor Universal señaló a la Humanidad.”

“Los grupos que se conforman por Ley de Afinidad tienen como todo varias finalidades: primero, formar una Fuerza conjunta en la cual uno y

otro ser del grupo puedan transmitirse recíprocamente Fuerzas y, por lo tanto, ayudarse y apoyarse mutuamente; segundo, facilitar la Acción de los Guías, es decir, de los Seres Espirituales que encarnan para Guiar determinados grupos, pues en esa forma, un Ser que llega a un determinado grupo como Guía puede Actuar sobre todo el grupo a la vez siendo, en consecuencia, más eficaz y provechosa su Acción.”

“Los seres que encarnan en conjunto por Ley de Afinidad para superar las mismas necesidades espirituales se les presentan, también, experiencias que le permiten superar necesidades humanas semejantes.”

“Significa esto que, desde Planos Espirituales Elevados, pueden enviarse las Proyecciones, las Fuerzas y sugerencias para que todo el grupo Progrese a través de Quienes, por Ley de Amor Universal Expresada a través de la Ley de Jerarquía, encarnan en ese grupo con la finalidad de Ayudarle, ya sea en forma reconocida o ignorada.”

“Todos los grupos que conforman la Humanidad y que se han conformado, como ya dijimos, por Ley de Afinidad tienen también una Vibración afín entre sí. Si no existiera esa Vibración afín no podrían conformar el Todo de la Humanidad. Significa eso que, dentro de la Vibración global, existen muchísimas vibraciones que, si bien son diferentes entre sí tienen, sin embargo, una faceta común, mediante la cual pueden unirse todos los seres del conjunto.”

“Así, en todos los mundos existen diferentes calidades Vibratorias pero, entre todas esas calidades Vibratorias existe una Vibración afín, capaz de unir, de unificar todas las calidades vibratorias y dar, como resultado, una Vibración Armónica que abarque a todas.”

“Es, pues, incidiendo sobre esa Vibración que une a todos los seres de un planeta que puede realizarse la Obra en el total de los seres que conforman su Humanidad. Esa Vibración, a la cual responden todos los seres de un mundo, es la Vibración utilizada por los Seres que encarnan en ese mundo Mesíanicamente, es decir, por los que llamáis Mesías.”

“Es así que, actuando intensamente sobre esa Vibración, se Canaliza hacia el mundo y la Humanidad desde el Plano Crístico, la Vibración necesaria, la cual habrá de llegar a todos los grupos y a todos los seres humanos que conforman la Humanidad. Cada uno recibirá de acuerdo con su capacidad de absorción, pero todos habrán de recibirla, y esa Vibración a todos ha llegado, a todos ha unido, capacitando, por lo tanto, a la Jerarquía Espiritual, para realizar más fácilmente una Obra de conjunto sobre toda la Humanidad.”

“Esa Vibración fue traída intensamente por Cristo en su última Venida como Jesús y esa Vibración está intensificándose cada vez más en todos los grupos de la Humanidad. Será a través de esa Vibración Canalizada por el Cristo hacia la Humanidad, que fuera absorbida en su Vibración común,

que los seres humanos lograrán unirse en Amor y Fraternidad pudiendo finalmente encontrar el verdadero camino de su Evolución y Progreso, mediante la superación de todos los obstáculos que las vibraciones densas y negativas interponen.”

“La Fuerza máxima está en esa Vibración que une a la Humanidad y para separar a los seres humanos sería necesario una fuerza negativa de tal intensidad que, al separar, a la vez destruyera. *En consecuencia, los seres humanos deberán indefectiblemente unirse con Amor para poder subsistir. Se está realizando ahora la nueva Canalización en esa Vibración pero, os repito, la Humanidad necesita urgentemente purificarse y unirse en Fraternidad.”*

“Todos vosotros, los que habéis penetrado en el verdadero Conocimiento y todos los que, sin conocer lo que vosotros conocéis, lo “saben” por Sabiduría Espiritual están Actuando, diseminados en la Tierra, para fortalecer esa Vibración, para que esa Vibración no se corte en ningún momento como tratan de hacer las intensas descargas negativas.”

“Manteniéndose esa Vibración de unión, la Unificación de la Humanidad será una realidad, antes o después, de acuerdo con el esfuerzo de quienes dentro de la Obra del Cristo les corresponde Trabajar Espiritualmente en el fortalecimiento de esa Vibración y ayudar a la Atracción de las intensísimas Fuerzas que la Humanidad necesita recibir en estos “Momentos”.”

Somos en el Universo seres que tenemos una Consciencia Universal alcanzada por nuestro Espíritu en el trayecto de la Evolución desarrollada hasta el presente momento. A través de la meditación, la oración, la Elevación del pensamiento y nuestro esfuerzo de trascendencia de las limitaciones de nuestro ego humano, podemos acceder a nuestra Sabiduría ya adquirida y a ampliar la misma a través de nuestro progreso espiritual, para Irradiarla a todo aspecto de lo que constituye la vida humana presente en estos momentos en nuestro planeta.

La humanidad se encuentra en un punto de Inflexión Vibratoria que implica un Reclamo que puede ser Percibido por nosotros a través del Lenguaje Universal, como también podemos Percibir en que podemos colaborar Espiritualmente en ello, es también este mensaje una guía que nos recuerda, que todo Ser posee en su interior la capacidad de percibir, que la Ley de Afinidad tiene presencia en Acción-Amor en nuestra realidad humana, que nuestra experiencia humana se desenvuelve por Acción de Conjuntos Vibratorios Unificados, que Ascendentemente responden a una Vibración Unificada de la totalidad de la humanidad y que, a través de esos Haces Vibratorios, cada grupo humano encarnado, es acompañado por Guías y Fuerzas Espirituales Superiores que impulsan su progreso.

Nota: recordemos que hemos visto en apartados anteriores Enseñanzas Profundas sobre la Vibración Unificada de la humanidad.